

Presseinfo

Penzberg, 26.03.2024

„Wir haben insgesamt mehr als 100 Jahre chirurgische Erfahrung im Klinikum Penzberg“

Chefärztin und ärztliche Direktorin Dr. Susanne Rogers spricht in der „Penzberger Sprechstunde“ über das allgemein- und viszeralchirurgische Angebot im Klinikum Penzberg

Penzberg – Die kommende „Penzberger Sprechstunde“ am 17.04.2024 trägt den Titel „Wir sind immer noch für Sie da - das Leistungsspektrum der Allgemein- und Viszeralchirurgie im Klinikum Penzberg“. Dr. Susanne Rogers wird den Zuhörerinnen und Zuhörern näherbringen, welche Angebote sie im Penzberger Klinikum erwarten und erklärt, dass die standortübergreifende Tätigkeit der Chefärztin viele Vorteile für die Patientinnen und Patienten bringt.

Als Rogers vor sechs Jahren ihre Tätigkeit am Klinikum Penzberg aufnahm, gab es noch keine eigene Abteilung für Viszeralchirurgie. Mittlerweile bildet sie mit 4 Oberärzten ein eingespieltes und erfahrenes Team. Dr. med. Christian Wissing spezialisiert sich auf Koloproktologie und bringt mehr als 26 Jahre Erfahrung mit. Dr. med. Jan Mehler ist Spezialist für minimalinvasive Eingriffe und die Behandlung von Hernien. Dr. med. Johannes Kormann ist ein Proktologe mit mehr als 20 Jahren Erfahrung. Dr. med. Christoph Seiler rundet als spezieller Viszeralchirurg das Team ab. „Insgesamt haben wir mehr als 100 Jahre Erfahrung in der allgemeinen und Viszeralchirurgie in Penzberg“, erläutert Rogers.

Dank der standortübergreifenden Tätigkeit der Chefärztin wurde eine Zusammenarbeit zwischen den Standorten Penzberg und Starnberg etabliert. „Das kommt vor allem den Patientinnen und Patienten zugute und bedeutet eine Stärkung des Standorts“, ergänzt Rogers. Die Penzberger Ärzte helfen in Starnberg aus und andersherum. Insgesamt greift man also in der standortübergreifenden allgemeinen und Viszeralchirurgie auf 7 Oberärzte und 13 Assistenzärzte zurück.

Ein Unternehmen der Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung

Martin Schmid

Pressereferent

Petr Lehr
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
petr.lehr@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296



Das Leistungsspektrum in Penzberg baut auf vier Säulen auf:

1. Allgemeine Chirurgie

Beispielsweise OPs an Gallenblase, Blinddarm und gutartigen Tumoren im Dickdarm und Behandlung von Hernien. Das Klinikum strebt eine Zertifizierung als Hernienzentrum an und verfügt somit bereits über umfassende Erfahrungen in der Behandlung von allen Arten der Bauchwand- und Leistenbrüche.

2. Akute Notfallversorgung

Behandlung von akuten Entzündungen im Bauchraum (beispielsweise der Gallenblase und des Darms) oder auch von Magendurchbrüchen. Hier können alle Notfälle versorgt werden.

3. Koloproktologie

Die gemeinsame Zertifizierung der Kliniken Penzberg und Starnberg als Beckenbodenzentrum zeichnet die Exzellenz bei der Behandlung von gynäkologischen, urologischen und viszeralen Beschwerden im Bereich des Beckenbodens aus. Penzberg und Starnberg gehören damit zu insgesamt nur vier bayerischen Kliniken, die eine solche Zertifizierung haben. Bereits über 1000 Menschen werden hier jährlich behandelt.

4. Neue Entwicklungen

Das Penzberger Klinikum strebt zudem eine Zertifizierung als Adipositaszentrum an und hat schon jetzt umfassende Erfahrungen in der Behandlung von krankhaft übergewichtigen Menschen, z.B. durch Magenverkleinerungen.

Dank einer Kassenzulassung wird am Klinikum auch eine koloproktologische Sprechstunde angeboten. Das ist eine Besonderheit, da es im Oberland nur wenige solcher Angebote gibt. Die Ärztinnen und Ärzte werden von hochqualifizierten Sprechstundenmitarbeitenden unterstützt und garantieren innerhalb von 14 Tagen einen Termin für eine etwaige OP.

Die Exzellenz in der allgemeinen und Viszeralchirurgie ist in Penzberg zuhause und wird es auch weiterhin bleiben.

Vortrag:

Der Vortrag „Wir sind immer noch für Sie da - das Leistungsspektrum der Allgemein- und Viszeralchirurgie im Klinikum Penzberg“ im Rahmen der



Penzberger Sprechstunde findet am Mittwoch, 17. April, ab 19 Uhr im Veranstaltungsraum des Klinikums Penzberg statt. Der Eintritt ist frei.



BU: v.l.n.r. Dr. med. Christian Wissing (Oberarzt), Dr. med. Jan Mehler (Oberarzt und Standortleiter), Dr. med. Susanne Rogers (Chefärztin und ärztliche Direktorin)

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg und Molekulardiagnostik.